

令和3年 年頭挨拶

飛翔 CONYX2021 ALL FOR SMILE

～明るい職場で届ける感動  
笑顔を運べ コニックス～



代表取締役社長 吉田治伸

年頭に当たり、皆様方の益々のご健勝を心よりお慶び申し上げます。

令和になり3年目の今年、創立65周年を迎え、また新たな1歩を踏みだしました。どうぞ皆さま、ご支援よろしく申し上げます。

さて、昨年初めより新型コロナウイルスが流行し、これまでに経験したことのない暮らし方、働き方を強いられた1年となりました。病院をはじめとする社会的インフラの環境整備を担当する当社といたしましては、皆様方のご協力のおかげで任務を果たす事ができました。社会の安心安全な環境整備に大いに貢献できたと喜んでおります。皆様、どうもありがとうございます。心より敬意を表するとともに感謝申し上げます。

そして、このような状況下、当社の状況は、経営を揺るがすような状況ではなく、むしろ健闘した業績が残せそうであります。すべて皆様が支えて下さったおかげです。ありがとうございます。

海外では新型コロナウイルスのワクチン接種もはじまり、そろそろ夜明け前が近づいてきた様相もありますが、やはり、最低1年はWITH コロナは続くと思われまます。そして、コロナ後の社会は、仕事の形態や働き方、またお客様の需要も大きく変化する可能性があります。そんな変化には、即座に対応したいと思っておりますので皆様ご協力お願いいたします。

さて、今年、皆様方にお伝えしたい事は3つあります。まず、第一は、まだまだ終息しないコロナ対策。「感染対策のルールを守って安全に仕事をする、安全に暮らす」です。ウイルスは過度に心配する必要はありません。ただしそれはルールを守ってこそです。よろしく願います。二つ目は、「皆に安心と安全そしてさわやかな感動を届けよう」です。コロナ下、マスク越しでは笑顔も挨拶も満足にできません。でも、こんな時こそ皆に信頼感が伝わる「カッコの良い仕事ぶり」で静かな感動を運べたらと思います。我々の仕事は社会に安全と勇気を与えている尊い仕事です。3つ目は、「より一層、ビルメンテナンスの商社機能、コンサルタント機能、そして実務機能を高めよう。」です。短期的には失業者が増えている状況ですが、労働力がひっ迫している状況には変わりはありません。100の仕事を行うとうたっている当社ですが、労働力が減って対応できませんでは話になりません。仕事にICTを活用し、より高度により品質良くより効率的に業務を遂行しなければなりません。労働集約的業務からの変身を期待しています。

さて、今年のスローガンは「明るい職場で届ける感動 笑顔を運べ コニックス」にしました。仕事は、「明るく」が大事だと思っています。幸福は、笑顔や明るさから生まれるものです。今年も楽しくいきましょう。

また、1年がはじまりますが、今年もやっていない事へのチャレンジを含めてより一層成長したいと思います。1番の会社はなくならないと業界1番を目指して頑張りたいと思います。

2,639名の当グループの社員のそれぞれが、他の誰かを幸せにし、それぞれが働く喜びを感じる事ができ、66年目の今年が会社にとって今までで最高の1年になる事を祈願するとともにその実現に全力で努力する事を誓い年頭の挨拶いたします。